

Ils avaient reconnu la bonté maternelle  
De la Reine des nantouillers :  
Cette admirable foi les inspirait encore  
Dans leurs élans vers d'autres cieux,  
Tant ils voulaient, chrétiens, voir se lever l'aurore  
De l'ère chrétienne en ces lieux.

Ils voulaient, en fondant cette noble patrie  
Sur leur chère dévotion,  
En faire pour toujours une terre pétrie  
De pieuse religion....  
Sainte Anne à l'avant-garde ! — Et leur Ame héroïque  
Se retremplant dans cet espoir,  
Le Canada, pour eux, remplaça l'Armorique  
Qu'ils ne devaient jamais revoir.

Ils ne perdirent point, ces croyants des Bretagnes  
Leur douce Patronne d'Auray :  
Ils la virent encor dominer leurs campagnes,  
Au sanctuaire de Beaupré....  
Nous, fils de ces dévots, de ces preux d'un autre Age  
Soyons maintenant généreux :  
Gardons avec fierté cet antique héritage :  
Ce culte saint et glorieux.

Héritiers de leur foi comme de leur mémoire,  
Ayons leur esprit et leur cœur ;  
Aimons Dame Sainte Anne et proclamons sa gloire  
Avec tendresse, avec bonheur.